

## Apostrophe 45, 3 avril 2015

### France Bleu Orléans : vers une perte de son ADN ?

ven, 03/04/2015 - 17:34 | Richard Zampa  
Média



Image: [Orléans](#) [1]

**ONDES DE CHOC** - La grève de [Radio France](#) [2] entre dans sa troisième semaine et touche, cette fois, toutes les catégories de personnels. Techniciens, animateurs et journalistes ont, pour une bonne part, rejoint le conflit. Au sein de la Maison Ronde, le réseau France Bleu et ses 44 locales, dont Orléans, n'est évidemment pas épargné. Les fidèles auditeurs de la station orléanaise (100.9), qui compte 31 salariés dont un tiers de grévistes, en feront donc les frais jusqu'à dimanche inclus. La reprise des programmes, et notamment de la matinale pour laquelle la part d'audience est la plus élevée, est prévue lundi 6 avril dès potron-minet.

Cela fait dix ans que le groupe Radio France, regroupant *France Inter*, *France Culture*, *France Musique*, *Mouv'* et *FIP*, n'avait pas connu une grève aussi longue. Les revendications, nées des inquiétudes sur l'avenir du groupe, portent notamment sur la suppression de « 200 à 300 postes à travers un plan de départs volontaires ». Un plan conçu par son PDG Mathieu Gallet, lui-même épinglé ces derniers jours pour son bureau à 100.000 euros. En pareilles circonstances, ça la fiche mal. « L'exemplarité d'un responsable d'une entreprise publique doit être sans faille », rappellent les personnels de Radio France qui ont voté, ce vendredi 3 avril, à la majorité, une motion de défiance à l'égard de leur PDG, l'invitant « à partir sans délai ». Par comparaison, François Guéroult et Christophe Dupuis, tous deux journalistes à [France Bleu Orléans](#) [3], n'ont pas manqué de souligner que « deux pièces à 100 euros pièces ont été refusées au soir des deux dimanches d'élections départementales... »